

南小だより

minamiurawa-e@saitama-city.ed.jp

平成30年4月9日

4月号

さいたま市立南浦和小学校

電話 048-861-3781



変化に対応して

校長 笹原 秀之

季節を飛び越えたかのような暖かさにより、今年は3月中に桜が満開となり、また、好天に恵まれて比較的長い間、お花見を楽しむことができました。4月に入ってからは、早くも木々の新緑が元気よく芽吹き始め、子どもたちのこれからの躍動を感じさせる新学期となりました。

南小としては例年になく多い133名の1年生を新たに迎え、全校児童675名、学級数21学級でスタートしました。

お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。

今年度の学校経営について下記のように定め、子どもたちの健やかな成長のために、教職員一丸となって教育活動に取り組んでまいります。



1 学校の教育目標

『よく学ぶ子 心豊かな子 たくましい子』

「知」(よく学ぶ子):『遊び 学び 喜び』

「徳」(心豊かな子):『感じる心』

「体」(たくましい子):『体力(持久力など)』

「コミュニケーション」(豊かにかかわる子):『コミュニケーション力』

2 目指す児童像

『「知」「徳」「体」「コミュニケーション」を身に付け、未来を切り拓く子』

3 目指す教師像

『児童に笑顔で接するとともに、学び続ける教師』

4 目指す学校像

『みんなの笑顔が輝く学校 「スマイルみなみ」』

ス:進んで学ぶ子を育む学校

マ:まっすぐな心、豊かな心を育む学校

イ:一生懸命、粘り強く取り組む学校

ル:ルールを守り、マナーアップを図る学校

み:未来を切り拓く子を育む学校

な:南小(なんしょう)

み:みんなの笑顔が輝く学校

5 重点目標(合言葉)

『あいさつ、笑顔、花いっぱい 夢に向かって今を大切に』



今年度は新しい学習指導要領への移行を念頭に置き、変化に対応して実践していく年となります。道徳が教科化され、そして、さいたま市ではGS(グローバル・スタディ)の時数が増えます。本校では、教員の研修として「道徳教育」の研究を行い、また、新たにGS専科の教員を増やして授業を展開していきます。さらに、今年度も継続して体育的行事への取組や授業の改善、休み時間の外遊び奨励などにより体力の向上を図ります。これらのことにより、子どもたちに「知」「徳」「体」「コミュニケーション」がバランスよく身に付くよう、個に寄り添い、全力で指導してまいります。

保護者・地域の皆様には、今年度も温かいご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。